



**INFORMAN.id**

# Pelepasan Dua Pegawai terbaik Lapas Karanganyar yang Lolos Seleksi POLTEKIP, Siap Menempuh Tugas Belajar menjadi Calon Taruna di Politeknik Ilmu Pemasaryakatan (POLTEKIP)

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.INFORMAN.ID](http://CILACAP.INFORMAN.ID)

Jan 13, 2025 - 09:06



CILACAP, INFO\_PAS - Dua pegawai Lembaga Pemasarakatan (Lapas) Khusus Kelas IIA Karanganyar, Arif Dian Nugroho dan Rama Jannata Prastiyo, berhasil lolos seleksi untuk menjadi Calon Taruna di Politeknik Ilmu Pemasarakatan (POLTEKIP) Kementerian Hukum dan HAM. Keberhasilan ini membuka jalan bagi mereka untuk melanjutkan pendidikan di jenjang yang lebih tinggi di POLTEKIP selama empat tahun ke depan. Keduanya akan memulai perjalanan baru mulai tanggal 13 Januari 2025 untuk mengikuti Serah Terima Calon Taruna/Taruni di POLTEKIP Tahun Anggaran 2024 dan rangkaian kegiatan lainnya hingga menempuh pendidikan selama 4 tahun ke depan, Senin (13/1/25).

Dalam rangka persiapan keberangkatan, Arif dan Rama terlebih dahulu melakukan serangkaian acara perpisahan dengan meminta izin dan doa restu dari Kepala Lapas Karanganyar serta pejabat struktural. Kedua pegawai yang terpilih ini berharap agar perjalanan pendidikan mereka di Politeknik Ilmu Pemasarakatan (POLTEKIP) dapat berjalan lancar dan memberikan manfaat yang besar bagi pengembangan karier mereka di bidang pemasarakatan.

Kepala Lapas Karanganyar, Riko Purnama Candra, memberikan apresiasi atas keberhasilan dua pegawainya tersebut. "Kami sangat bangga dengan pencapaian Arif dan Rama yang berhasil lolos seleksi menjadi Calon Taruna POLTEKIP. Ini adalah prestasi yang luar biasa dan menunjukkan kualitas SDM yang dimiliki oleh Lapas Karanganyar. Kami berharap keduanya dapat menimba ilmu dengan baik dan kembali memberikan kontribusi yang lebih besar bagi kemajuan lembaga ini," ujar Riko.

Sebagai bagian dari proses perpisahan, rekan-rekan sesama pegawai di Lapas Karanganyar juga memberikan dukungan penuh kepada Arif dan Rama. "Meskipun kami merasa kehilangan, kami tetap mendukung penuh langkah mereka. Kami percaya bahwa keberangkatan mereka untuk menuntut ilmu di POLTEKIP akan membawa banyak manfaat, baik bagi mereka pribadi maupun bagi institusi tempat mereka bekerja," kata salah satu rekan kerja Arif dan Rama.

Harapan besar pun dilontarkan oleh Kepala Lapas Karanganyar, Riko Purnama Candra, untuk masa depan keduanya. "Kami berharap Arif dan Rama dapat menjadi alumni yang sukses dan berprestasi, serta bisa mengaplikasikan ilmu yang didapatkan di POLTEKIP untuk membawa perubahan positif dalam lingkungan kerja kami. Semoga perjalanan mereka semakin lancar, dan mereka bisa kembali dengan ilmu yang lebih bermanfaat untuk kemajuan Lapas Karanganyar," tutup Riko.